

豊橋創造大学 経営学部経営学科 編入学 説明・相談会

☆☆☆ 短大同窓会と同日に開催 ☆☆☆

経営学部は貴方のキャリア・アップを
積極的に支援します!

- » もう一度、学びなおしたい
- » 会計やIT関連の資格取得を目指したい
- » 管理職としてマネジメントの知識が必要になった
- » 転職を考えている、など

まずはお気軽にご相談ください。

短大の取得単位を
活かした編入学は
2年で卒業可能

本学短期大学部の
卒業生は入学金を
減免!

就職活動はキャリア
センターが支援

個別説明会・相談会

日時：10月28日（日）午前11時～午後3時
場所：D24教室

対象となる試験とその内容

試験：編入一般二期 平成29年2月9日（木）
内容：小論文、面接

1. 編入学を決めたきっかけは何ですか？

短大卒業後就職して5年ほど経ったころから、仕事に
きりをつけてキャリアアップのために知識を身につけたい
と感じ進路を迷っていました。30歳近くなっていったため、
時間やお金の面を考えるともう大学に行く余裕はないと思
い、失業制度を利用し職業訓練校で勉強しようかと考え
ていました。その時、親身に相談に乗ってくださった恩
師から言われた言葉によって、中途半端な勉強では身に
ならないと考え直し、大学へ編入することを決意しました。

2. 大学生生活はいかがでしたか？

入学前は、年代の違う人たちの中はどう過ごすのが想
像できず、勉強に没頭する感じになるかと思っていました。
しかし、教授だけでなく大学全体で暖かくサポートしてい
ただき溶け込みやすい雰囲気でした。基本のカリキュラム
は選択しますが、希望すれば短大の授業も受けることができます。
勉強に集中できる上に環境もよく、楽しく充実した
生活を送れたことに満足しています。

3. 大学を卒業した後、変化したことはありますか？

知識の幅が広がったことと、一度仕事から離れたこと
によって視野が広がり、気持ちの面で余裕が出ました。
今は新しい職場で働きながら、無理なく勉強を続けてい
ます。

一度社会に出てから大学に行く
ことは、時間やお金の面でも簡単
に決断できることではないし周り
の協力も必要です。卒業後の進
路への不安もあると思いますが、
求人情報はハローワークなどより多
く、就職活動の支援も充実してい
ます。社会人編入者でも新卒採
用枠で受けられる企業もあり、自
力で就職活動をするよりも選択肢
が広がります。何よりも教授や職
員の方々が、熱心にサポートしてく
ださるため、安心して勉強するこ
とができる環境だと思います。

体験者からの
メッセージ



平成25年卒Y.Wさん